

# 水源

第71号

西岡地区町内会連合会

2025 7

## 令和7年度定期総会開催されました



5月16日（金）、にしおか会館2階大会議室において、西岡地区町内会連合会定期総会が開催されました。昨年度の事業・決算報告、今年度の事業計画・予算案、役員改選など全ての議案について承認されました。役員一同今後も各事業を工夫して実施していくので、皆様のご協力よろしくお願いします。

## ワンショット・にしおか

自宅に咲いた赤いバラ 令和7年6月撮影



赤い薔薇の花言葉：「愛情」「美」「情熱」「美貌」  
1本の薔薇の花言葉：「ひとめぼれ」「あなたしかいない」  
2本では：「この世界は二人だけ」 3本では：「告白」  
4本では：「死ぬまで気持ちは変わりません」  
……100本では：「100%の愛」  
……108本では：「結婚して下さい」

## 令和7年度主な行事予定

交通安全街頭啓発活動	4/4、7/11、9/19、11/13
ノルディックウォーキング	6/7、9/12
にしおか地区まつり	6/21
健康パーク交流会	7/16、11/○
パークゴルフ大会	8/24
健康セミナー	9/25
西岡まちの灯り	2026/1/24または31



### 西岡地区町内会連合会 Facebookページ

<https://www.facebook.com/nishioka.choren>  
※町連の情報発信の場です。



### にしおかまちづくりセンター ホームページ

<https://www.city.sapporo.jp/toyohira/nishioka/index.html>  
※「水源」バックナンバーが閲覧できます。

会長	再任	沼田 泰昌	西岡八幡
副会長	再任	山田 耕三	西岡八幡 <small>チヨンマツ</small>
副会長	再任	桶口 栄一	西岡南
総務部	再任	山田 耕三	（副会長兼務）
総務部	再任	北山 和代	下西岡
総務部	再任	梅田 幸一	西岡第一
財務部	再任	福田 一義	二区中央
財務部	再任	大友 英男	ライオングラス西岡
広報部	再任	廣澤 誓二	二区ごぶじ
広報部	再任	梅津 康弘	二区さくら南
福祉厚生部	再任	小路 加寸男	ロイヤルシャトー
福祉厚生部	再任	藤井 美次	二区中央
環境衛生部	再任	猪狩 昌和	西岡みどり
環境衛生部	再任	千葉 好英	一区中央
防災防犯部	新任	長谷川 文一	二区さくら南
防災防犯部	再任	佐藤 雅基	西岡八幡
交通安全部	新任	赤倉 正剛	西岡さくら
交通安全部	再任	桐生 千葉	西岡見晴
青少年児童部	再任	酒井 厚三	和
青少年児童部	再任	佐藤 雅基	西岡八幡
女性部	新任	赤坂 正法	一区中央
女性部	再任	杉山 英子	西岡八幡
体育部	再任	高木 滋旭	西岡見晴
体育部	再任	土門 一枝	西岡八幡 <small>チヨンマツ</small>
監事	新任	田島 恭子	二区北斗
監事	新任	高木 光藏	二区北斗
事務部	新任	吉田 伸也	西岡八幡

## 令和7年度役員名簿

# 今年も楽しさ満開！「にしおか地区まつり」

6月21日(土)札幌大

学で「にしおか地区まつり」が開催されました。札幌大学、西岡町連、西岡商工振興会の三者が協働して大学祭と地区まつりを同時に開催するのも今回で3回目となります。

今年はさらにパワーアップして、ステージ企画では札幌出身の人気お笑いコンビ「トム・ブラウン」が登場。年育成委員会、福祉の町連(福祉厚生部、青少年児童部)、青年会館による子ども縁日ではキックターゲット、魚つり、輪投、的当、ヨーヨーつりなどに子どもたちは真剣な眼差しで挑戦し、周りの大人们ちは歓声やた

め息を漏らしながら楽しんでいました。

商工振興会の屋台コーナーからは焼鳥やカレーなどおいしそうなおいが立ち込め、今年も登場した西岡地ビールも大変な人気でした。

祭りと並行して第二

体育館では吹奏楽フェスティバルが開かれ、札大吹奏楽団、海上自衛隊大湊音楽隊のほか地元西岡北中と西岡中

両校の出演とあって、たくさんの聴衆が訪れました。

町連(福祉厚生部、青少年児童部)、青年会館による子ども縁日ではキックターゲット、魚つり、輪投、的当、ヨーヨーつりなどに子どもたちは真剣な眼差しで挑戦し、周りの大人们ちは歓声やた

## 第36回文化祭

6月14日(土)15日

(日)2日間開催され

ました。この文化祭は33年前、故萬谷藤男氏が絵の初級者を対象に、33名が和気あいあいで行われた楽しい会が発端となり、翌年から徐々に色々なサークルが集まり、恒例行事となつたそうです。

さらにコーヒーなどの飲み物もあり、ゆっくりした時間過ごせるようにボランティアさんたちの知恵を絞った工夫を強く感じました。地域の人たちの支えがあつてこそ手作りの催しでした。

この日も1階ホールでは、油絵、水彩画、手編みパッチワーク、いけばなのコーナーがあり、子どもたちも体験できるパステル画に挑戦する顔は真剣そのもの。2階では釣り堀り、射的、パターゴルフなどに大勢の子どもたちが押しかけ、笑い声であふれていました。



月寒川源流の湿原と森が豊かな水源池の西岡公園。ここには多くの鳥、トンボ、虫が見られます。特に近年人気のシマエナガは12月～3月にかけて白く丸い姿が見られます。

公園でシマエナガに会えない時は、西岡公園限定のガチャで缶バッジを楽しめます。

小誌「水源」のトレードマークの塔。

## 西岡公園

レードマークの塔。



# ふれあい

西岡地区  
青少年育成委員会

## ☆地域で子供たちを見守ります

5月20日（火）に第1回例会が開催されました。

昨年度の事業・収支決算と会計監査、今年度の事業計画・予算案等の報告があり、全て了承されました。

## 今年度の事業計画



①「にしおか地区まつり」でのゲームの手伝い。

- ②夜間公園パトロール  
西岡地区内17カ所の公園を3班に分かれ回ります。  
③青少年を見守る店の定期訪問と「こども110番の家」新規登録活動。主に個人商店に依頼。  
④児童会館で読み聞かせ・工作会を実施、育成委員会全体研修への参加を予定。



## 福まちひらば



西岡地区社会福祉協議会  
(福祉のまち推進センター)

## 福まちはこのような活動をしています!



令和6年9月「ふれ愛交流会」の模様

西岡地区のひとり暮らし高齢者（70歳以上、福まちに登録の方※1）の見守り・サポート活動を柱として、各地区の福祉推進員（※2）が、高齢者の困り事や悩み事などを必要により、豊平区役所、社会福祉協議会、包括支援センターなどにつなぐ役割を担っています。

※1 西岡地区の対象者 497名

※2 町内会長・自治会長の推せん 133名

活動の柱の1つは、秋の「ふれ愛交流会」の催しです。ひとり暮らし高齢者を囲み、1日を楽しく過ごしてもらいます。今年は、9月21日（日）西岡福住地区センターで昼食（弁当）を挟み談笑し、bingoゲームなどで楽しむ催しを計画しています。

一方、乳幼児の遊び場サロン「西岡げんきランド」は、にしおか会館を主な会場にして、毎月1回程度開催しています。

6月には、札幌大学「玄天祭」とのコラボ開催の西岡地区町連「地区まつり」に協力、「子ども縁日コーナー」を福祉推進員のお手伝いで運営します。集まった子どもたちは、魚つりやシャボン玉などに大はしゃぎです。

1月には、町連・商工振興会・札大が主催の「西岡まちの灯り」にも協力し、夏の「地区まつり」と同様に子供たちの遊び場の運営に当たっています。



令和6年6月「にしおか地区まつり」の模様

## にしおか会館からの お知らせ

会館利用料金につきましては、昨今の物価上昇などの影響から、令和7年7月1日ご利用分より改定させていただることとなりました。皆様にはご負担をおかけしますが、なにとぞよろしくお願ひ申し上げます。

## 町連通信

町連の日常活動やこれからの行事などをお知らせします。

### 交通安全指導員を やつてみませんか

小学生の登下校時の交通安全指導員として「札幌市交通安全指導員」制度があり、西岡地区では8名の指導員が活動しています。ただ、

高齢化が進み指導員が1名の校区もあり、交代要員等を考慮すると数多くの皆様のご協力ご支援を頂きたいところです。

指導員の活動は、月7回程度の登下校の見守りです。

力もしくは関心のある方は、町連事務局または、豊平区交通安全推進委員会事務局にお問い合わせ下さい。  
(代表) 011-822-12400

内線254

## 運動会

5月31日（土）

札幌市内の小学校のうち144校の運動会が行なわれ、西岡地区の4校も無事開催されました。



### 第23回西岡地区 パークゴルフ大会

8月24日（日）輪厚国際

パークゴルフコースで開催されます。36ホールの合計スコアで競い合います。初心者からベテランまで多くの皆様のご参加よろしくお願いします。

閉会式で発表された得点は、なんと紅組白組同点でした。午前開催となつて久しいですが、自宅に戻つて、楽しくおしゃべりしながら昼食をとるというのもなかなかいいものです。

ぶらぶらと散歩しているといつも目に入る物がある。エアコンの室外機。いつの間にこんなに多くのエアコンがついたのか。15年前に家を建てた時には「北海道の家にエアコンは必要ないよ」と思つていた。それが数年後には標準装備。年々暑くなるせいか、以前からある住宅にも室外機が増えました。北海道でも30度を超える真夏日が増え、ものはや避暑地とは言えなくなっているのかも。今年の夏も猛暑の予報が出ている。室内にいても熱中症になるそうだ。エアコンのない我が家では、扇風機やうちわを駆使し、水分を十分にとつて対策しよう。

決して負け惜しみではないことを付け加えて。(美)

編 集 後記